



**YOGYA. TRIBUN** - PSIM Yogyakarta harus segera bangkit dan fokus menatap dua laga sisa di babak 12 besar Liga 2 2023/2024. Hariyono dan kawan-kawan tak boleh terlahi lama menatap hasil minor di markas Persiraja Banda Aceh kemarin.

Pada Sabtu (27/1), Laskar Mataram akan kedatangan Semen Padang FC di Stadion Mandala Krida, Yogyakarta. Kemudian pada Sabtu (3/2) PSIM akan menjalani pertandingan pamungkas di markas PSMS Medan.

Pelatih PSIM, Kas Hartadi mengatakan jika dirinya telah melakukan evaluasi atas kekalahan 3-1 dari Persiraja. "Kami pasti melakukan evaluasi dengan

kekalahan ini, mulai penalti belakang sampai depan untuk menjam Seman Padang," ujarnya, Selasa (23/1).

Pelatih berpengalaman asal Surakarta, Jawa Tengah itu menekankan bahwa ada dua hal yang menjadi pekerjaan rumah timnya yakni berkaitan dengan penyelesaian akhir (*finishing*) dan pertahanan rapat atau *compact defense*.

Menurutnya, dua hal ini yang tak berjalan maksimal di laga kontra Persiraja, sehingga timnya kecolongan tiga gol dari lawan. Ia tak mau, di laga kontra Semen Padang FC hal seperti itu terjadi lagi, karena laga tersebut akan menentukan nasib timnya.

"Kami berhati dulu terutama *compact defense* sama *finishing*," ucap eks pelatih Dewa United dan Sriwijaya FC itu.

Pelatih berusia 53 tahun itu pun menargetkan tiga poin kontra Semen Padang FC di laga kandang terakhir di Grup X pada Sabtu mendatang. "Selanjutnya lawan Semen Padang kami akan tampil maksimal dan semoga bisa meraih kemenangan," tukas Kas.

**Wajib menang**

Sejauh ini, PSIM masih memiliki peluang untuk lolos ke babak empat besar atau semifinal Liga 2 2023/2024. Syaratnya, Ari Maring dan kawan-kawan harus menyapa bersih dua laga

sisa Grup X, agar bisa finis di peringkat satu atau menempati *runner up* terbaik.

Saat ini PSIM duduk di posisi ketiga klasemen Grup X babak 12 besar Liga 2 2023/2024 dengan torehan lima poin. Koleksi lima angka itu didapat dari satu kemenangan, dua imbang, dan sekali kalah dari empat laga yang telah dilakoni.

Perolehan poin Laskar Mataram terpaat satu angka dari Persiraja dan Semen Padang FC yang menduduki peringkat dua dan pertama klasemen. Bila berhasil meraup kemenangan di dua laga sisa, PSIM akan mengumpulkan 11 poin.

Namun, di dua laga itu, PSIM harus melakoni pertandingan yang tidak mudah. Sebab, akan berhadapan dengan Semen Padang FC di Mandala Krida dan bertandang ke markas PSMS Medan di laga pamungkas.

"Semua masih ada peluang, tiga tim ini, Persiraja, Semen Padang dan PSIM masih ada peluang," ujar Kas, Selasa (23/1).

Menurut Kas, bila berhasil meraup dua kemenangan beruntun di laga terakhir Grup X, tim besutannya berpeluang keluar sebagai juara grup atau *runner up* terbaik. "Jadi saya tekankan dua laga kita harus menang," ulasnya. (mur)

DOK. PSIM YOGYAKARTA

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005